

24 avril 2022 : second tour de l'élection présidentielle Contre l'extrême droite, pour la République, je vote Emmanuel Macron



Nancy, le 17 avril 2022

Chères Nancéiennes, Chers Nancéiens

Ce dimanche 24 avril, nous sommes appelés aux urnes pour le second tour de l'élection présidentielle.

Je tenais à remercier une nouvelle fois toutes celles et tous ceux qui ont voté le 10 avril, en maintenant à Nancy l'extrême-droite loin de son score national et régional.

Encore marqués par une crise sanitaire qui n'en finit pas, alors que le continent européen connaît à nouveau la guerre sur son sol, obligés par un dérèglement climatique qui impose d'agir sans tarder, nous sommes, chacune et chacun d'entre nous, en pleine conscience, face à **un choix qui va déterminer notre avenir, celui de notre pays, celui de l'Europe toute entière.**

En tant que maire de Nancy, je souhaitais **partager avec vous le sens de mon choix de voter pour Emmanuel Macron.**

J'ai profondément conscience des attentes, des insatisfactions et des colères. Durant ces quinze dernières années, elles se sont exprimées avec force, sans avoir véritablement été prises en compte, et il faut d'urgence mener les chantiers nécessaires pour pouvoir y répondre.

Je ne crois ni aux postures, ni aux grandes leçons. Vous le savez, **j'ai défendu au premier tour de cette élection un autre projet que celui du président de la République**, par fidélité aux valeurs qui sont les miennes. Je m'adresse aujourd'hui à vous avec la conviction que **nous partageons ce sens de la responsabilité, cette volonté de bâtir une société apaisée, bienveillante, émancipatrice.**

La victoire de Marine Le Pen reviendrait à y renoncer.



Son élection conduirait à tirer un trait sur l'amitié franco-allemande qui, malgré ses insuffisances, n'en demeure pas moins le socle de la stabilité démocratique de l'Europe. **Le choix de la candidate de l'extrême-droite reviendrait à se ranger derrière le régime meurtrier de Vladimir Poutine** et serait un déshonneur pour la France, une tâche indélébile sur notre drapeau tricolore.

Son projet d'inscription de la priorité nationale dans la Constitution est tout à la fois une forfaiture morale, que seul le régime de Vichy avait jusque-là surpassée, et une trahison de la confiance du peuple. Car cette idée n'apportera jamais un centime de plus sur la feuille de paie des ouvriers, des employés, des fonctionnaires ou encore des retraités.

Pour les Lorrains et les Nancéiens que nous sommes, notre région, notre territoire, c'est d'évidence l'ouverture européenne, la tolérance à l'autre et la fraternité de l'abbé Grégoire, d'Emile Gallé, de Marie Marvingt, de l'abbé Pierre, de Virginie Mauvais, de Jean Prouvé, de Marion Créhange, le respect profond pour toutes les mains d'or, souvent venues d'Europe et d'ailleurs. Toutes ces valeurs qui font de Nancy la ville de l'humanisme et de l'accueil de milliers d'étudiants étrangers chaque année, de réfugiés afghans et ukrainiens que les familles de notre ville prennent en charge et protègent depuis plusieurs mois.

Aussi, dimanche, il s'agit bien d'un vote pour sauver l'essentiel.

Ni l'abstention, ni le vote blanc, ne permettront de faire obstacle à la possibilité du pire.

Mon message se veut simple et franc. Aujourd'hui, je ne demande rien au candidat Emmanuel Macron pour lui accorder mon suffrage. Demain, je serai particulièrement exigeant avec le président que je souhaite voir réélu, pour que le sens de ce vote soit reconnu et respecté.

*En fidélité à mes valeurs
républicaines partagés,
en fidélité aux valeurs de Nancy*

Mathieu Klein